

Vecinos de Alto Mañihuales convocan a autoridades por contaminación en el sector

• La reunión se realizará este viernes 23 de mayo a las 14 horas en la sede de la Junta de Vecinos del sector para abordar la grave contaminación causada por la actividad minera en la zona, así como la vulneración de derechos que les afecta.

Los vecinos de Alto Mañihuales, en conjunto con representantes de organizaciones socioambientales, se han organizado y convocado a las autoridades con competencia en este caso, y a entidades como el Colegio Médico, el Centro de Investigación de Ecosistemas de la Patagonia (CIEP) y la empresa Minera Pacífico del Sur SpA, para manifestar sus preocupaciones y demandas respecto de la contaminación minera con la que conviven desde hace décadas, esperando que esta instancia les permita avanzar hacia soluciones concretas y coordinadas.

La reunión que se realiza este viernes 23 de mayo a las 14 horas en la Junta de Vecinos de Alto Mañihuales, se ve como un hito clave para los vecinos del sector, quienes junto a representantes de organizaciones ambientalistas como Codesa, ONG Ecosistemas, Codeff Aysén, la Red de Protección y Defensa del Territorio, Mañíos y Baguales, entre otras, retomen el diálogo con las autoridades responsables en

este grave caso, y con la propia empresa, en la búsqueda de soluciones conjuntas.

Una vecina expresó la frustración de la comunidad. “Ojalá que las autoridades se preocupen también, porque se pasan en puras reuniones, pero entregan pocas soluciones. De nada sirven las multas a la minera dueña de El Toqui, si los recursos no se invierten en nuestro sector ni en las familias. Estamos disgustados con el Estado, que no ha hecho su trabajo. De nada sirvieron los exámenes de sangre del 2014, si no hubo apoyo para la salud.”

Erwin Sandoval, presidente de la Corporación Privada para el Desarrollo de Aysén (Codesa), manifestó “como organizaciones involucradas en este conflicto, esperamos que en esta reunión las autoridades concurren con propuestas, soluciones e información clara para las vecinas y vecinos, dada la urgencia y relevancia del tema”.

Han confirmado su presencia el Delegado Presidencial (s), el Seremi de Medio Ambiente,



de Agricultura y de Salud, no ha ocurrido lo mismo con Seremi de Minería, Obras Públicas y Desarrollo Social y Familia, tampoco lo ha hecho Sernageomin, SAG y Superintendencia del Medio Ambiente, los que hasta ayer ni siquiera han respondido a la convocatoria, indicó Sandoval.

“Asimismo, resulta preocupante que ni la primera autoridad electa de nuestra región, el Gobernador Marcelo Santana, ni el alcalde de Coyhaique Carlos Gatica, territorio en que ocurre esta grave situación de contaminación y vulneración de Derechos Humanos, den certeza respecto a su concurrencia a esta convocatoria de los y las habitantes de Alto Mañihuales”, cerró.